



PROCESO DE ADMISIÓN ■ ESTUDIANTES DE PRIMER CURSO

Casi 3.600 alumnos ya se han matriculado en la Universidad, un 10% más que hace un año

■ Hoy comienza el tercer plazo para formalizar la matrícula con un descenso generalizado de las notas de corte de los grados

RDL

Cerca de 3.600 estudiantes de nuevo ingreso han formalizado ya su matrícula en alguno de los grados de la Universidad de Salamanca para el próximo curso 2011-2012, un 10% más que en el mismo periodo del año anterior.

Estas cifras se producen como consecuencia de los cambios realizados en el proceso de matriculación para agilizar la inscripción de los alumnos, principalmente en el caso de la titulación de Medicina, que al igual que el resto de grados iniciará hoy el tercer plazo de matrícula, pero lo hará con 150 alumnos ya inscritos para un total de 210 plazas. El año pasado la situación fue muy diferente, ya que en estas fechas no tenían registrados ni a la mitad de los alumnos de nuevo ingreso.

También avanza a buen ritmo

LOS DATOS

■ **NOTAS DE CORTE.** Biotecnología sigue teniendo la nota de corte más alta en el tercer listado de admitidos, con 12,410, ya que sube ligeramente respecto al segundo listado (12,386) y le sigue muy de cerca Medicina (12,061), que baja ligeramente su nota respecto a la última lista del mes de julio (12,200). También se sitúan por encima de los 10 puntos, Odontología (11,546), Fisioterapia (10,896) y Enfermería (10,629).

■ **TERCER PLAZO.** El tercer plazo de matrícula se desarrollará del 7 al 12 de septiembre. La información de los listados se podrá consultar en la web de la Universidad.

la matrícula en Derecho (197), Psicología (158), Biología (155), Farmacia (145), Gestión de Pymes (144), Administración y Dirección de Empresas (132), Bellas Artes (130), Ingeniería Informática (115) y Estudios Ingleses (106), según los datos facilitados por la Universidad.

Hoy continuará el proceso de inscripción de los estudiantes de primer curso. En este tercer plazo, que se desarrollará entre el 7 y el 12 de septiembre, se ha vuelto a producir un descenso generalizado de las notas de corte en las titulaciones con límite de acceso, con algunas excepciones como Biotecnología.

Los siguientes periodos de matriculación serán del 16 al 19 y del 22 al 28 de septiembre, este último tras conocerse los resultados de la próxima Prueba de Acceso a la Universidad.